

## スウェーデン人は優しい！

喜多のぞみ

スウェーデン人は優しい！私はスウェーデンの旅でそう感じた。  
困っているときに何度も助けてもらった。そのうち三つを紹介したいと思う。

まず、ごみ処理についての調査のため大きなゴミ処理施設に連れて行ってもらった時のこと。なんとそこで渡航メンバーの半分とはぐれてしまった。しかも天気は最悪、最高気温14℃という異常な寒さと雨と風・・・そんな中さまよっていると、職員のおじさんが声をかけてくれた。「見学に来たの？案内してあげるよ！」とスウェーデンのごみ分別について教えてくれた後、「コーヒーでも飲ませてあげるよ」と言って暖かいオフィスでコーヒーを入れてくれた。熱いコーヒーと優しさが身に染みた瞬間だった。



また、予約した長距離バスで移動する日の朝のこと。台風並みの嵐でホテルから駅までザックを背負って歩いて行くのはむりだった。そこでタクシーを呼ぼうとしたものの、うまくいかず・・・。ちゃんとバスに間に合うかな？と少し焦りながら向かいの部屋に泊まっていたスウェーデン人に助けを求めた。するとすぐにタクシーの番号を調べて、すべて電話で説明してくれた。タクシーに乗り込むまで見守っていてくれた優しいファミリーだった。



こんなこともあった。トラムという路面電車で街の中心部まで行こうとしていた時だった。トラムの行き先の種類が多すぎた上に現在地すら分からず、電光掲示板と地図を見比べていた。するとお兄さんが「どこに行きたいの？」と声をかけて教えてくれた。とても助かり、ほっとした。

他にも迷子になっているときや乗り物のシステムがわからないとき、キッチンや電気ポットの使い方に苦戦しているときに至るまで・・・挙げるときりがない。助けを求めるとみんな親切に助けてくれた。しかしそうでなくても、困っているとすぐに声をかけてくれたり教えてくれたりしたことが何度もあって驚いた。心温まる経験だった。

なんて優しいスウェーデン人！なんて平和なスウェーデン！  
とっても素敵な街だった。